

Cuba plongée dans un processus de redressement progressif de son économie



La Havane, 15 mai, (RHC) - Alejandro Gil, vice-Premier ministre et ministre de l'Économie et de la Planification, a abordé en profondeur devant la députation la stratégie économique et sociale en cours. Il a indiqué que sa mise à jour est plus proche du contexte actuel.

Il a souligné que Cuba poursuit son redressement économique de manière graduelle. Il a cité en exemple les exportations, le tourisme et la production d'aliments.

Alejandro Gil Fernández a expliqué que le poids fondamental de la production nationale et de la reprise économique se trouve dans le secteur des entreprises. Plus de 300 entreprises ont adopté leur propre échelle salariale en fonction des pouvoirs qui leur sont accordés, dans le but d'accroître l'efficacité et la productivité, une mesure jugée audacieuse et sans précédent dans le pays.

«Et bien, il y avait quatre cent onze entreprises qui accusent des pertes pour un montant total de cinq milliards 47 millions de pesos, fin mars. Il faut remarquer que le nombre de ces entreprises est inférieur à celui enregistré fin février. Il y a par ailleurs quelque cinq cent entreprises qui ont une grande augmentation des utilités. Une simple résolution ne résout pas le problème. Il faudra voir cas par cas, notamment les entreprises qui ont planifié des pertes cette année».

En évoquant les nouveaux acteurs économiques, il a souligné que le plus important est d'analyser leur insertion dans l'économie cubaine et il a déclaré que ces nouveaux acteurs économiques ont un rôle important à jouer dans la conception de la stratégie de développement municipal elle-même. Il a mentionné leur incorporation dans les activités de commerce extérieur.

Au cours de son intervention, il a évoqué les aspects qui ralentissent la reprise progressive et rendent le scénario actuel plus complexe, parmi lesquels l'augmentation du prix des carburants, la disponibilité des devises étrangères et la hausse des importations alimentaires. Outre l'inflation et la nécessité de rechercher davantage de production et d'efficacité pour la minimiser, il a également évoqué d'autres phénomènes et complexités actuellement présents dans l'économie cubaine.

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/287907-cuba-plongee-dans-un-processus-de-redressement-progressif-de-son-economie>



Radio Habana Cuba